



TVT Services SA déploie la fibre jusque dans les logements de l'Ouest lausannois et renouvelle son partenariat à long terme avec Sunrise UPC

Société assurant le raccordement multimédia des communes de Chavannes, Crissier, Ecublens et Renens, TVT Services va raccorder les habitations de son réseau à la fibre optique dès avril 2022, et ce sur une période de quatre ans. Les clients de TVT bénéficient aujourd'hui déjà d'une connexion ultra rapide par le raccordement coaxial, mais afin de pérenniser la qualité, la vitesse et la fiabilité de ses prestations, TVT va leur proposer de migrer sur la fibre déployée jusque dans leur logement. Les citoyens bénéficieront d'une connexion Internet à la vitesse de la lumière améliorant ainsi le télétravail et répondant aux besoins présents et futurs.



[Lire le communiqué de presse](#)